## Das neue Jahr begrüßt

## Erstes Neujahr-Schießen bei den Wasservögel-Schützen

Die Schützengesellschaft Wasservögel hieß mit einem Neujahr-Schießen das neue Jahr willkommen. Ein ganzer Tisch voller Päckchen und ein paar Geschenke auf einer Sitzbank empfingen die zuletzt ankommenden Vereinsmitglieder. Auf dem Tisch standen die mitgebrachten Päckchen für das Packerlschießen, das auf Glücksscheiben ausgetragen wurde. Bei drei Schuss war 54 die höchst mögliche Punktzahl. Zweiter Schützenmeister Christoph Skrabal machte die Auswertung und verkündete die Ergebnisse.

Mit 45 Punkten fehlten Karin Köglmeier nur neun Punkte und sie durfte als erste aussuchen. Ihr folgten Angela Dafner mit 37 Zählern und Renate Wesoly mit 33 Punkten. Damit war an diesem Tag den Frauen das Glück mehr hold als den Männern. Bei der Jugend schaffte Kai Weinberger mit 39 Punkten die beste Scheibe, gefolgt von Lena Köglmeier mit 37 Zählern und Jonas Köglmeier mit 36 Punkten.

Für die fünf gestifteten Preise, die sog. "Vortel", die auf der Sitzbank auf die Gewinner warteten, waren dann Können und eine ruhige Hand gefragt, da diese auf Ringscheiben ausgeschossen wurden. Hier hatten die Männer die Nase vorn. Den besten Schuss gab Heinz Ramacher ab vor Walter Köglmeier, Renate Wesoly, Gerd Wesoly und Marianne Vater.



Die beiden Schützenmeister Gerd Wesoly (links) und Christoph Skrabal (rechts) sowie Jugendleiter Steffen Jahn (2. v. re.) mit den drei Erstplatzierten vom Packerlschießen der Schützen und der Jugend.